



SIEMPRE EN EXISTENCIA

Aguas de mesa de Schveppes Limited. Soda Water. Gin-ger Ale, dry. Lemonade. Tonic Water. Britannis. Lime Juice. Cordial. Lemon Squash. Relenta.

De venta: En casa de sus Agentes

Caulfield & Sons, Alfonso XIII, 39.

Aceites lubricantes de alta calidad para

Máquinas de Vapor. Motores de Gas. Motores de Petróleo. Uso general. Especiales para automóviles y Motores marinos.



De testigos actuaron, por parte de la novia, su tío don Domingo Machado y López y don Jerónimo Fernand Martínez; y por parte del novio, el primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de La Laguna, don Andrés Díaz Bathercourt, y el profesor de esta Escuela Superior de Comercio, don Pedro Ramírez Vizcaya.

Los numerosos invitados a la ceremonia fueron obsequiados en la casa de los padres de la desposada.

El nuevo matrimonio marchó para la villa de Güimar, donde fijará su residencia.

—En la mañana del sábado contrajo matrimonio en esta capital con la bella señorita María de los Dolores Rallo y Borges, el oficial de la Radiotelegrafía, don Climaco Sócrates Roncero y Bueno.

Los contrayentes fueron apadrinados por el padre de la desposada, don Manuel Rallo y por doña Rosario Bueno, madre del novio, representada por la señorita Carmen Rallo.

Los concurrentes a la ceremonia fueron obsequiados en la casa de los padres de la contrayente.

A las dos nuevas parejas deseamos toda suerte de felicidades.

—Esta noche se celebrará la boda de la distinguida señorita Emilia Casanova y Aicua con el joven don Fernando López Perera.

—Ayer regresaron de su viaje a la Península, el Alcalde de esta capital, don Esteban Mandillo, el ingeniero jefe de Obras públicas, don Pedro Matos, y el diputado provincial, don Antonio Vivanco, acompañado de su distinguida esposa y de su hijo, don Manuel.

—De Cádiz ha llegado el estudiante de Medicina, don Antonio Pintor.

—Después de pasar una temporada en esta capital, ha marchado nuevamente para Londres, en el vapor "Demosthenes", nuestro joven paisano don Isidoro Monje Izquierdo, al que acompaña su distinguida esposa.

—Se encuentra restablecido de su enfermedad, nuestro joven amigo y compañero en la prensa, don Romualdo García Paredes.

Futbol

"Rancagua" y "Tenerife"

Ante una nutrida concurrencia, se verificó ayer tarde la partida de futbol entre los equipos "Tenerife" y el del vapor chileno "Rancagua", arbitrada por el señor Zamorano.

La primera parte, salvo alguna que otra combinación del "Tenerife", se redujo a un peloteo abrumador e impreciso, que llegó a cansar a la concurrencia.

En esta parte, el "Tenerife" apuntó dos tantos a su favor.

La segunda fue otra cosa. El "Tenerife" se creció y también el "Rancagua", aunque éste por la carencia de entrenamientos, no tuviera la cohesión necesaria en esta clase de deporte.

El "Tenerife" en esta parte apuntó cuatro tantos a su favor, tres de ellos, los últimos, hechos por el extremo izquierdo.

El triunfo, pues, correspondió al "Tenerife", por 6 tantos a cero.

Después de terminado el encuentro fueron invitados todos los jugadores por la Junta directiva del "Tenerife S. C." a un refresco en el Café Excelsior. Presidieron el gobernador civil, comandante y oficiales del "Rancagua" y presidente del "Tenerife Sporting Club". En esta reunión fraternizaron los jugadores de ambos equipos, reinando la mayor cordialidad.

El señor García Cames, presidente del Club local, dirigió elocuentes frases a los reunidos, ensalzando la cultura física como base fundamental de toda otra cultura. Terminó congratulándose de la unión y cordialidad de todos los hispano americanos, por la que hace fervientes votos. Contestó el señor Gándara Riquelme, comandante del buque chileno, que con sentidas frases agradeció las atenciones recibidas, ensalzando calurosamente a España, la madre de todas las Repúblicas sudamericanas.

También hizo uso de la palabra el señor Gil Roldán, que pronunció un breve y donoso discurso, haciendo un

ardiente elogio de todo lo hispano. Todos fueron muy aplaudidos, dándose vivas a España, Hispano-América, Chile y Tenerife.

Cámara Oficial de Comercio Industria y Navegación de la Provincia de Canarias

Los señores pertenecientes a los gremios de ultramarinos, comestibles, abacerías, bodegonos, aceite y vinagre y similares, se servirán dentro de un plazo de dos días hacer constar por escrito las observaciones que tengan que hacer al acuerdo tomado por las mayorías de dichos gremios y sancionados por la Junta local de Reformas Sociales, relativo a las horas de apertura y cierre de sus establecimientos.

Dada la urgencia con que esta Cámara ha de informar sobre ese asunto, se advierte que el silencio ha de ser interpretado como conformidad con el sistema que actualmente se sigue, y que quien con él no se halle conforme habrá de hacerlo así constar en forma razonada.

Santa Cruz de Tenerife 6 de Diciembre de 1919.—El Presidente accidental, Andrés Lombet.

GOBIERNO CIVIL

Declaración de vacantes

Se ha acordado convocar al Excmo. Cabildo Insular de Tenerife a sesión extraordinaria para el día nueve del actual y hora de las quince en su Salón de actos, con el fin de proceder a la declaración de vacantes ordinarias que han de ser cubiertas en la próxima renovación bienal y al propio tiempo para que tome acuerdo acerca de diversas transferencias de crédito que se hallan pendientes de aprobación.

Recursos

Han remitido al Ministro de la Gobernación los recursos interpuestos por las Sociedades "Centro de Agricultores", "El Progreso", "La Bienvenida", "La Caridad", "Liceo de Cultura", "La Arboleda", "Ateneo", "El Recreo" y "La Unión", domiciliadas en San Sebastián de la Gomera, alzándose de la providencia dictada por este Gobierno, en seis de Octubre anterior, imponiendo multas a los miembros de sus respectivas Juntas Directivas por infracción de la ley de Asociaciones.

VIDA MARITIMA

El "Demosthenes"

El sábado por la tarde fondó en nuestro puerto el hermoso vapor inglés "Demosthenes", que procedía de Capetown y Durban.

Para esta capital trajo 4 pasajeros. En tránsito para Plymouth y Londres conduce 76 pasajeros y mercancías.

Abu tomó frutos del país y se embarcaron algunos pasajeros.

El "Sensal"

De Sevilla-Bonanza llegó ayer por la mañana el bergantín goleta español "Sensal". Para esta capital trajo un cargamento de cereales, aceites, etcétera. Este buque tiene 176 toneladas, lo tripulan once hombres y su capitán es don A. de las Casas.

El "Ruapehu"

Ayer por la mañana fondó en este puerto el hermoso vapor inglés "Ruapehu", que procede de Glasgow y Plymouth. En tránsito para Auckland y escalas conduce mercancías y 466 pasajeros, en su mayoría tropas repatriadas. Gran número de pasajeros vienen a tierra, dándole inusitada animación a esta ciudad. El "Ruapehu" no nos visitaba desde ha varios años. Este buque tiene 5,746 toneladas de registro, lo tripulan 126 hombres y su capitán es Mr. A. W. Meckellar. Se llevó de agua y viveres.

FELICES PASCUAS!

Contra lo que esperábamos, se preparan en Santa Cruz unas Pascuas de esas que harán época, pues la llegada del CARLOTA cargado de

CLASICA

ha venido a resolver el problema de la alegría y el buen humor. La explicación es clara, ¿hay alguien que conciba que haya mucha alegría sin decirse la CLÁSICA?

Han llegado para abrir boca 86 cajas y el día 16 llegarán 150 más para poder complacer al público.

El "La Palma"

De Arrecife, Puerto de Cabras y Las Palmas llegó ayer por la mañana el vapor español "La Palma", que trajo para este puerto 20 pasajeros y mercancías. Después de tomar pasajeros y viveres salió para Valverde y escalas.

El "Melville"

Ayer por la mañana llegó de Londres el vapor inglés "Melville". Para este puerto trajo un abundante cargamento de mercancías. El "Melville" tiene 2,899 toneladas de registro y 4,484 de carga, lo tripulan 55 hombres y su capitán es Mr. A. Downs. Se dirige a Dakar.

El "Cabañal"

Ayer al mediodía llegó de Barcelona, escalas y Santa Cruz de la Palma, el vapor español "Cabañal".

Para este puerto trajo 18 pasajeros y las mercancías siguientes: harina, azúfre de flor, conservas, tejidos, etc. Atracó al muelle-dique Sur.

El "Salamanca"

Esta mañana fondó en nuestro puerto procedente de Rotterdam, el vapor noruego "Salamanca". Para esta capital trajo turba, tabillas, fósforos, etc. Atracó al muelle dique Sur.

Carga

Con mercancías han llegado los pailebotos "Cotillo Oliva", de Abona; "Carlota", de Las Palmas; "Lanzarote", de Puerto de Cabras; "Souleza", de Santa Cruz de la Palma.

Lastre

En lastre han llegado los pailebotos "Rosario", de Arrecife; "Nuevo Teide", de Puerto de la Cruz; y "Canario".

Pescado

Con pescado ha llegado el pailebot "Isabelita".

Patatas

Con un cargamento de patatas para el comercio de esta capital ha llegado el pailebot "Soledad".

Harinas

El transporte chileno "Rancagua" desembarcará en este puerto 1,857 sacos de harinas, comprados por diversos comerciantes de esta capital.

Sociedad Cooperativa de Producción de Tenerife

ANUNCIO

Deseando esta Sociedad llevar a cabo la construcción de dos casas en solares de su propiedad, conforme a los planos que obran en poder del señor Presidente, se abre un concurso entre maestros de obras de esta capital para presentación de pliegos que contengan los precios de las diferentes unidades de obras necesarias para la realización de dichas construcciones.

Los pliegos se presentarán en sobres cerrados y lacrados dirigidos al Presidente de esta Sociedad; en dicho pliego se hará constar la fianza o responsabilidad que el proponente constituye a responder de la buena calidad de los materiales y de la perfecta ejecución de las obras.

Los precios se estamparán en letra

y cifra y las hojas que los contengan se rubricarán por ambas caras; al pie de ellas se firmará y rubricará por los proponentes.

Los planos están a la disposición de aquellas personas interesadas en este concurso que quieran examinarlos.

La junta administrativa previas las consultas e investigaciones que estime procedentes adjudicará los trabajos a aquel cuyas propuestas sean a su juicio más aceptables y beneficiosas a los fines sociales, entendiéndose que desde luego serán rechazadas aquellas proposiciones que después de detenido estudio no respondan a las reglas de una buena construcción, habida cuenta de que los materiales que se han de emplear en las obras han de ser de primera calidad y en la perfecta ejecución de las mismas han de quedar a salvo la honradez profesional del proponente a quien se adjudiquen los trabajos.

El plazo para la presentación de los pliegos terminará a las 12 del día 30 de Diciembre de 1919.

Santa Cruz de Tenerife, 1 de Diciembre de 1919.—El Presidente, Matías del Castillo Valero

NOTICIAS

Cese y nombramiento.—Nuestro estimado amigo don Jorge García Zamorano ha sido nombrado Inspector de Hacienda en esta capital, habiendo cesado en el desempeño de dicho cargo, obedeciendo órdenes de la superioridad, don Enrique Martínez Morales.

Designación.—Por el Sr. Presidente de la Junta provincial del Censo electoral ha sido designada la Cooperativa de producción de Tenerife, para que tenga representación en esta sección de la Junta provincial durante el bienio de 1920-21, en lugar del Casino de esta capital, que ha renunciado a intervenir en la actuación de esta Junta.

Ocasión.—Se vende en buenas condiciones la casa de la calle del Dr. Allart (antes Sol) número 32. Razón San Francisco 90, de 2 a 4 tarde.

De interés.—La casa Alberto Noguera avisa a todos los dueños de unos viveros depositados en los solares de su propiedad en la carretera de San Andrés frente al Real Club Tinerifeño, se sirvan retirarlos en el término de cuatro días por tener que comenzar inmediatamente las obras de los almacenes que para depósitos de maderas y otros materiales para empaque de frutos han de edificarse en los referidos solares.

Concurso.—Esta Comisión provincial ha abierto un concurso por diez días con objeto de proveer los cargos de médico civil suplente de la Comisión Mixta de Reclutamiento de Canarias.

Por tener que ausentarse su dueño se venden en buenas condiciones: dos máquinas de escribir en perfecto estado, marca "Remington", 10 visible, una máquina de coser "Singer" y un violín.

Para informes: Duggi, número 6. **Gabanes** para caballeros, de diferentes clases y modelos de última novedad, se han recibido en el Bazar Francés.

Yeoward Line

El vapor **Andorinha** el 5 Diciembre. (viernes) para **LIVERPOOL**

El vapor **Aguila** el 19 Diciembre. (viernes) para **LIVERPOOL**

admitiendo pasajeros y carga. Para más informes, dirigirse a las oficinas de los **Sres. YEOWARD BROTHERS** Marina, 43.

Compañía Chargeurs Réunis

"Amiral Sallandrouze de Lamornaix", llegará el 10 del corriente.

"Amiral Troude", llegará el 10 del corriente.

"Ouessant", llegará el 11 del corriente.

"Bougainville", llegará el 14 del corriente.

"Amiral Jauréguiberry", llegará el 14 del corriente. Todos estos vapores saldrán de este puerto con destino al de

Havre

Agentes, **Hardisson Hermanos.**

HARDISSON HERMANOS TENERIFE

El magnífico vapor

Dragun

llegará a este puerto el día 12 de Diciembre y partirá el mismo día para el de

Burdeos

admitiendo carga bajo y sobre cubierta. Los Agentes: **Hardisson Hermanos.**

Elder Dempster (Teneriffe) Limited

El magnífico vapor inglés

CHAMA

de 5.000 toneladas, saldrá de este puerto el día 11 de Diciembre con destino a

Liverpool

con hueco disponible para 4 pasajeros de primera clase y 4.000 huacales sobre cubierta.

Agentes: **Elder Dempster (Teneriffe) Limited,** Alfonso XIII, 84.

Cabildo Insular de Tenerife

ANUNCIO

Por acuerdo de la Comisión Permanente del Cabildo Insular, se efectuará el día 17 de Diciembre próximo, y hora de las 15, ante Notario, y en el salón de actos de la Corporación, el sorteo de las 40 obligaciones del empréstito que dicho Cuerpo insular tiene en circulación, cuya amortización procede hacer, en la segunda quincena del citado mes.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Santa Cruz de Tenerife, 10 de Noviembre de 1919.

El Secretario, A. Lara y Zárate. —V.º B.º, el presidente accidental, T. Valle.

Recibos de alquiler.—Se venden en la imprenta de este diario, San José, 6.